

ENTREGA DE LAS NUEVAS EQUIPACIONES AL CLUB CHATURANGA DE AJEDREZ

October 10, 2019

Categorías: Provincia



El pasado 23 de Junio se celebró en Arriate el tradicional Torneo Villa de Arriate de Ajedrez como todos los años cuando se acerca nuestra feria. Este año, como nos dijeron en una reunión con motivo de la campaña electoral, el Ayuntamiento de Arriate ha tenido a bien aprovechar la ocasión para hacer entrega de las nuevas equipaciones que vestirán los jugadores de los equipos del Club Chaturanga de Ajedrez de Arriate a lo largo de la temporada en los diferentes torneos individuales, del Circuito Provincial y en la liga por equipos.



Años anteriores nuestros jugadores lucían un elegante polo azul de manga larga con el logo del Club como escudo y el nombre del jugador en la espalda y que ellos mismos se habían costeados.



Ahora con este nuevo polo que nos entrega el Ayuntamiento de Arriate nuestros jugadores podrán lucir un uniforme del Club también en verano. El nuevo polo es azul claro, manga corta y luce el logo del Ayuntamiento de Arriate en la zona del escudo y el nombre del Club Chaturanga en la espalda. Muy bonito.





El evento se realizó tras la finalización del torneo de anual de Arriate del Circuito Provincial organizado por Diputación junto con la entrega de trofeos y nuestros jugadores no esperaron mucho para ponérselas tras varios años con la misma equipación.





Tres equipos del Club Chaturanga de Ajedrez lo vestirán en la liga paseando el nombre de Arriate por toda la provincia de Málaga y el primer equipo hará lo propio por toda Andalucía al participar este año en la Primera categoría de la Liga Andaluza de Ajedrez por equipos.



El Club Chaturanga de Ajedrez de Arriate quiere agradecer públicamente al Ayuntamiento de Arriate esta entrega de equipaciones y muy en especial a Melchor Conde Marín y a Noelia Barroso Rosado por su implicación con nuestro proyecto, ¡muchas gracias!